

Antrag vom November 2018

Einwohnerversammlung zur Einführung des Parkraummanagements im Bereich zwischen dem Ostbahnhof und der Ampfingstraße bzw. Aschheimer Straße

Antrag:

Der Bezirksausschuss Berg am Laim führt im ersten Quartal 2019 eine Einwohnerversammlung für die Bereiche zwischen dem Ostbahnhof und der Ampfingstraße bzw. Aschheimer Straße durch, um in Form eines Workshops die Einführung des Parkraummanagements und Details für eine mögliche Umsetzung gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern zu erörtern.

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, dem Bezirksausschuss bis dahin eine verbindliche Zeitschiene für die mögliche Einführung des Parkraummanagements in diesem Bereich darzulegen und an der Einwohnerversammlung teilzunehmen.

Begründung:

Der Bereich zwischen dem Ostbahnhof und der Ampfingstraße bzw. Aschheimer Straße leidet schon heute unter einem enormen Parkdruck. Nicht nur Pendler, die den nahe gelegenen Ostbahnhof nutzen wollen, sondern auch die zahlreichen Unternehmen und Geschäftsbetriebe sowie das Technische Rathaus führen dazu, dass es für Anwohner oftmals auch nach langwieriger Suche unmöglich ist, einen geeigneten Parkplatz zu finden.

Um die von vielen Anwohnern gewünschte Einführung eines Parkraummanagements mit Anwohnerparklizenzen zu erörtern und alle Interessenslagen in Form eines offenen und breit angelegten Prozesses zu berücksichtigen, ist eine Einwohnerversammlung unter Beteiligung der Stadtverwaltung die beste Möglichkeit.

Fabian Ewald
Fraktionssprecher

Johann Kott

Egon Wullinger